

MANIFIESTO DEL CAMPO EN ÁVILA

Tractorada · 30 de enero

El campo de Ávila sale a la calle porque no puede más. Porque se legisla sin escucharnos. Porque se nos EXIGE TODO y se nos protege NADA.

HOY NOS UNIMOS AQUÍ PARA DECIR BASTA:

- Basta de ser la moneda de cambio de decisiones políticas, comerciales y geopolíticas.
- Basta de leyes hechas desde los despachos, de espaldas al campo.
- Basta de exigir sostenibilidad sin garantizar rentabilidad.

HOY DECIMOS NO AL ACUERDO UNIÓN EUROPEA–MERCOSUR

- No aceptamos comercio sin reciprocidad
- No es justo competir con productos producidos con normas sanitarias, laborales y medioambientales mucho más laxas.
- Eso no es libre comercio: **es competencia desleal** y un **riesgo** para la seguridad alimentaria.

LOS ACUERDOS COMERCIALES DEBEN SER JUSTOS

- No estamos en contra del comercio internacional.
- Pero queremos exportar y competir **en igualdad de condiciones**.
- La política comercial justa es posible cuando se escucha al sector.

DESDE EL CAMPO PEDIMOS RECIPROCIDAD REAL Y CONTROLES EFICACES

- No aceptamos que se nos prohíban sustancias aquí y se permitan fuera.
- Las mismas reglas deben cumplirse dentro y fuera de Europa.
- Exigimos controles reales en frontera, no controles de papel.

TAMBIÉN EXIGIMOS MENOS BUROCRACIA Y MÁS SENTIDO COMÚN

- No podemos pasar más tiempo con papeles que en el campo, porque esto está acabando con explotaciones viables.
- No podemos asumir normas cambiantes, complejas y alejadas de la realidad productiva que solo asfixian a nuestro sector.

LOS COSTES ESTÁN DISPARADOS Y LOS PRECIOS, HUNDIDOS

- La energía, los fertilizantes, los piensos, los fitosanitarios y la mano de obra no paran de subir.
- Los precios en origen no cubren costes.
- Necesitamos y exigimos precios JUSTOS. Si no, no hay futuro.

DEBE CUMPLIRSE LA LEY DE LA CADENA ALIMENTARIA

- No se puede vender por debajo de costes.
- Exigimos precios dignos para quien produce porque, entre otras cosas, si no hay rentabilidad, no hay explotaciones ni relevo generacional.

TODO REPERCUTE EN EL CONSUMIDOR

- Será el gran perjudicado
- Será el que sufra la subida de precios
- Y lo más grave: será el que pueda llegar a sufrir la falta de suministro

EL CAMPO NO PUEDE SER SIEMPRE EL QUE PAGA

- Sabemos que la guerra y la globalización han alterado mercados y precios, pero nuestro sector ha asumido el golpe sin red de seguridad suficiente.
- ¡Siempre pagamos los mismos!

NO SE PUEDE CRUZAR LA LÍNEA ROJA EN SANIDAD ANIMAL

- Europa exige el máximo a sus ganaderos, por lo que no aceptamos la entrada de productos o animales sin las mismas garantías.
- La sanidad animal no se negocia.

EXIGIMOS TAMBIÉN PRESUPUESTOS Y RESPALDO REAL

- No se pueden imponer más obligaciones sin recursos.
- El abandono presupuestario es abandono del medio rural.
- Exigimos políticas que sostengan al campo, no que lo asfixien.
- Es VITAL que el presupuesto de la PAC se destine íntegramente al campo: para pagos de agricultores y ganaderos.

Nuestro mensaje es claro: queremos producir, exportar y competir, con reglas justas.

No pedimos privilegios, pedimos coherencia.

No rechazamos Europa, exigimos que Europa escuche al campo.

Porque sin agricultores y ganaderos no hay soberanía alimentaria.

Porque sin campo no hay mundo rural.

¡PORQUE SIN CAMPO NO HAY FUTURO!